
De : HURLEVENT ASSO <association.hurlevent@gmail.com>
Date : 3 avril 2017 à 08:35
Objet : Fwd: Sur les bruits que font les éoliennes,
À : riols2durand@gmail.com

Monsieur,

Voici le premier des transferts annoncés.

Sincères salutations.
---------- Message transféré ----------
De : HURLEVENT ASSO <association.hurlevent@gmail.com>
Date : 24 mars 2017 à 10:58
Objet : Sur les bruits que font les éoliennes,
À : 

Sur les bruits que font les éoliennes,

 

EDF EN veut faire croire que les éoliennes d’aujourd’hui sont moins bruyantes que les 
anciennes. 

Il n’en est rien : la documentation du constructeur Vestas le prouve : plus la puissance 
électrique des machines augmente, plus les bruits augmentent. (voir notre document 
« Montchampot 3 »)

De ce fait, le bruit des nouvelles éoliennes sera multiplié au moins par quatre, par rapport à 
celles, petites, qui tournent aujourd’hui sur la crête.

Jusqu’ici, les riverains n’étaient pas trop dérangés, mais c’en est terminé.

EDF EN veut faire croire que les nuisances sont peu importantes, que les associations 
ont tendance à les exagérer.

Le TGI de Montpellier a voulu en avoir le cœur net et a demandé à un huissier de justice 
d’enquêter. Résultat : les nuisances se propagent jusqu’à plus de trois km !

Ajouter que les infra-sons et les sons de basse fréquence, tout aussi  néfastes pour la santé,  se 
propagent  jusqu’à 10 km (voir notre premier document).

EDF EN veut nous faire croire que les impacts seront moindres sur Riols 2 que sur le 
projet de Ferrières-Poussarou.



Ce qui est bizarre, c’est que dans l’étude d’impact de Riols 2, sur les bruits, il n’y aura, 
grossièrement, d’émergence de bruits  (bruit supérieur au bruit ambiant habituel), et la nuit 
seulement, que sur les hameaux de Roulio, Marso et Bouissières, pour les vents du Nord aussi
bien que du Sud,  alors que…

Pour le projet de Ferrières-Poussarou, tous les hameaux au Nord et au Sud étaient impactés la 
nuit, voire le jour pour le hameau de Ferrières. Pourtant, ces hameaux sont situés à des 
distances comparables à celles d’Euzèdes, de Cathalo et de Rodomouls. A notre avis, l’étude 
minimise très largement les nuisances…

 

A demain, pour un autre aspect du problème.

De : HURLEVENT ASSO <association.hurlevent@gmail.com>
Date : 3 avril 2017 à 08:38
Objet : Fwd: Enquête publique Riols 2. L'avifaune
À : riols2durand@gmail.com

Voici le deuxième message.
---------- Message transféré ----------
De : HURLEVENT ASSO <association.hurlevent@gmail.com>
Date : 25 mars 2017 à 17:42
Objet : Enquête publique Riols 2. L'avifaune
À : 

Bonjour,

Hier, nous nous étions attardés sur les répercussions sur les etres humains (les bruits et les 
infra-sons). Aujourd'hui et demain, ce sera sur l'avifaune.

EDF EN (tout comme les autres opérateurs commandite des études sur les oiseaux,les 
chauves-souris. Mais c'est elle qui rétribue les spécialistes Plusieurs documents montrent que 
es "mesures" effectuées sont très inférieures à la réalité.
Par exemple, elles affirment qu'aucun aigle royal n'a été victime des éoliennes, ni dans notre 
région, ni en France. La réalité est bien différente comme nous le montrent les ocuments 
joints. Toutes sortes d'artifices sont utilisés pour cacher la carnage provoqué par les 
éoliennes. 
En tout cas, certains spécialistes se prêtent volontiers aux demandes des opérateurs (cf.l'article
du Canard Enchainé), car ils y trouvent leur intérêt.

A demain pour une focalisation sur leschauves-souris.



De : HURLEVENT ASSO <association.hurlevent@gmail.com>
Date : 3 avril 2017 à 08:40
Objet : Fwd: Enquête publique, les chauves-souris
À : riols2durand@gmail.com

Voici le troisième qui conceerne plous spécifiquement les chauves-souris.
---------- Message transféré ----------
De : HURLEVENT ASSO <association.hurlevent@gmail.com>
Date : 27 mars 2017 à 08:10
Objet : Enquête publique, les chauves-souris
À : 

Bonjour, Voici un des éléments majeurs du dossier :

Ci-dessous des textes qui montrent comment les chauves-souris, qui sont particulièrement 
utiles concernant les insectes, voire la pollinisation, sont hachées menu par les éoliennes. 
Un cri d'alarme a déjà été jeté par le magazine "Le Point" du 13 aout 2015 :"Entre 2006 et 
2013, la France métropolitaine a perdu 6 chauves-soris sur dix."

Or EDF EN s'acharne à vouloir installer des machines géantes dans un secteur 
particulièrement sensible : celui des Avant-Monts, avec des grottes du réseau Natura 2000, 
ayant fait l'objet d'un programme de conservation Européen.

EDF EN s'évertue à montrer que certaines espèces protégées ne risquent pas grand chose, 
mais c'est en manipulant les études et les chiffres.C'est une des raisons, d'ailleurs, pour 
lesquelles elle refuse de faire une demande de dérogation de destruction d'espèces protégées 
(réclamée par l'Autorité Environnementale.

A ce soir pour le volet paysager.

De : HURLEVENT ASSO <association.hurlevent@gmail.com>
Date : 3 avril 2017 à 08:45
Objet : Fwd: "Engagement" d'EDF EN ; paysages simulés par l'opérateur
À : riols2durand@gmail.com

Voici le cinquième.
---------- Message transféré ----------
De : HURLEVENT ASSO <association.hurlevent@gmail.com>
Date : 27 mars 2017 à 19:28
Objet : "Engagement" d'EDF EN ; paysages simulés par l'opérateur
À : 



Bonjour,

Lorsqu'elle avait présenté le projet de Ferières-Poussarou, EDF EN avait promis, juré qu'elle se 

limiterait à dix éoliennes, au lieu des 35 prévues pour la ZDE.

"Le projet présenté a tenu compte des remarques de la population, il s’intègre dans un

contexte territorial, environnemental et humain. Il a largement évolué, pour être d’une taille

plus modeste que ce qu’il était prévu initialement, passant de 35 éoliennes à 10 éoliennes."

Résumé non technique de l’Etude d’impact –Ferrières (mai 2013)

Elle avait réitéré cet "engagement alors même qu'elle était en train de préparer "Riols2"

�

"En conclusion, le projet présenté est le fruit de nombreuses années

d'études (environ 10 ans) et de concertation aboutissant à un projet

intégré dans son environnement et à son territoire. Il offre le meilleur

compromis permettant la prise en compte optimale de l’ensemble des

contraintes (acceptation par la population, impacts paysagers,

contraintes techniques) tout en impliquant le moins d’impacts possible

sur les espèces protégées à partir d’une réflexion d’évitement des

impacts."

Dossier de demande de dérogation

pour destruction d’espèces protégées pour Ferrières (janvier 2016)

Comment croire, dans ces conditions, ses affirmations arrogantes sur l'aigle royal, les 
chauves-souris....

En tout cas, EDF EN  nous refait le coup d'Aumelas où trente éoliennes avaient été projetées 
et rejetées, mais où elle a fini par y arriver en trois tranches. (voir le doc. concernant 
Aumelas).

Les paysages

« Engager le Haut-Languedoc dans une gestion de ses paysages et de son architecture : Le 
Haut-Languedoc bénéficie de nombreux espaces paysagers remarquables (ex : Lacs de 
Vesoles, des Saints Peyres, Versant de la Montagne Noire de Sorèze à Dourgne, causses de 



Saint-Ferréol et de Sorèze, Sidobre, Falaises et plateaux du Caroux et de l’Espinouse, Gorges 
d’Héric et de Colombières-sur-Orb, Vallée de l’Orb en aval deTarassac, etc.). La protection et 
la valorisation de ces paysages emblématiques méritent d’être poursuivies. »

Extrait de la charte du Parc Naturel Régional du Haut Languedoc

C’est la moitié des lieux de fréquentation touristique du Parc Naturel Régional du Haut
Languedoc !

Difficile de décrire les difficultés, voire l'enfer vécu par lesriverains : le bruit, le caractère
imposant des machines...  Je conseille toutefois, si vous avez un peu de temps, d'aller sur
Internet à "ader-egreville". Vous trouverez toutes sortes d'informations complémentaires.  .

Mais tous ceux qui habitent en face sur les premiers contre-forts du Somail en souffriront
également et il y a gros à parier que les gites ruraux et autres lieux d'accueil connaitront une
baisse d'affluence. Et nous ne parlerons pas de la dépréciation immobilière...   

Mais attendez ! Nous allons résister et ces parcs éoliens ne sont pas près d'être construits !

Tous à Saint-Pons, mercredi à 10 h 30 devant la mairie !    

---------- Message transféré ----------
De : HURLEVENT ASSO <association.hurlevent@gmail.com>
Date : 3 avril 2017 à 08:46
Objet : Fwd: Document concernant Aumelas
À : riols2durand@gmail.com

Et voici le sixième et dernier.
Bonne semaine. A vendredi.
---------- Message transféré ----------
De : HURLEVENT ASSO <association.hurlevent@gmail.com>
Date : 28 mars 2017 à 19:44
Objet : Document concernant Aumelas
À : 

Bonsoir,

Je vous avais annoncé en pièce jointe un document concernant Aumelas, mais j'ai oublié de le 
joindre.

Le voici. Vous constaterez beaucoup de similitudes avec le projet de ZDE des Avant-Monts, 
qui a échoué gr$ce à notre action en 2010 : 31 éoliennes présentées dans un premier temps, 
puis retiré, puis un, puis un autre, et ainsi de suite...pour éviter la procédure de demande 
dérogation pour destruction d'espèces protégées. Lisez, cela vaut la peine.
Actuellement, pour Riols 2, EDF EN oppose une énorme résistance pour éviter cette 
procédure, face à l'autorité environnementale. mais ce ne sera pas aussi simple en 2017, dans 
notre vallée.


